



## Sukseskan Program KB, Babinsa Koramil 1418-02/Tapalang Dampingi Pelayanan KB

**M Ali Akbar - [SULBAR.KWRI.OR.ID](mailto:SULBAR.KWRI.OR.ID)**

Oct 3, 2023 - 17:44



Mamuju - Babinsa Koramil 1418-02/Tapalang, Serka Israk, melaksanakan pendampingan Pelayanan KB yang diselenggarakan oleh Pusat Kesehatan Masyarakat (PKM) Tapalang yang dipimpin oleh Kepala Puskesmas Asliati Jalani, SKM. Mereka melaksanakan kegiatan pelayanan Kontrasepsi atau KB gratis dalam rangka memperingati Hari Kontrasepsi Sedunia atau World Contraception Day (WDC) 2023. Kegiatan ini berlangsung di Posyandu Elang, Desa Takandeang, Kecamatan Tapalang, Kabupaten Mamuju. Selasa, (3/10/2023).



Dalam kesempatan ini, Dandim 1418/Mamuju, Kolonel Inf M. Imasfy, S.E., memberikan apresiasi terhadap kegiatan tersebut. Menurutnya, pelayanan KB gratis yang diselenggarakan secara serentak ini adalah bukti konkret dari perhatian pemerintah terhadap masyarakat, terutama yang berkaitan erat dengan kesehatan ibu dan anak.

Dandim 1418/Mamuju juga mengungkapkan bahwa "keterlibatan Babinsa dalam kegiatan ini merupakan implementasi langsung dari perintah harian Kasad dan slogan Pangdam XIV/Hsn 6K di hati Kita, di hati Kita dan bertujuan untuk meningkatkan partisipasi masyarakat dalam program keluarga berencana. Mereka membantu menggerakkan dan mengimbau sasaran pelayanan sesuai dengan jadwal yang telah ditetapkan di setiap desa. Hal ini diharapkan dapat membantu mencapai target keluarga berencana dan pada akhirnya mengendalikan laju pertumbuhan penduduk". Ucap Dandim 1418.

"Ini adalah langkah konkret untuk menekan laju pertumbuhan penduduk dan meningkatkan kesejahteraan masyarakat," ujar Dandim 1418.



“Selain itu, dalam kegiatan ini, Babinsa juga berperan aktif dalam memberikan edukasi dan sosialisasi mengenai program KB kepada masyarakat. Hal ini bertujuan agar masyarakat memiliki pemahaman yang lebih baik tentang pentingnya KB dalam mewujudkan keluarga kecil yang bahagia dan sejahtera, terutama dalam hal kesehatan”. Tutup Dandim 1418.